

# 24Jam

## PLH Sekda Barru A.Syarifuddin Hadiri Pelantikan Pemuda Muhammadiyah Kabupaten Barru di MPP Lantai 6 Kantor Bupati Barru

Ir. ABDU SAMID - [BARRU.24JAM.CO.ID](http://BARRU.24JAM.CO.ID)

Feb 1, 2025 - 15:12



Barru, Pemuda Muhammadiyah Kabupaten Barru resmi dilantik melalui kepengurusan barunya dalam acara yang berlangsung di Mal Pelayanan Publik (MPP) Lantai 6 Kantor Bupati Barru.Rabu-29/01/2025

Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Penjabat (PJ) Gubernur Sulawesi Selatan yang diwakili oleh Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Kadispora) Provinsi Sulsel, Plh Sekretaris Daerah Kabupaten Barru, Ketua Muhammadiyah Barru, Aisyiyah Kabupaten Barru, serta pimpinan organisasi kepemudaan se-Kabupaten Barru.

Dalam sambutannya, Ketua Pemuda Muhammadiyah Kabupaten Barru, Mudaksir, menyampaikan apresiasi atas kehadiran para tamu undangan dan menegaskan pentingnya kolaborasi dalam dakwah serta sinergi dalam membangun organisasi kepemudaan yang lebih maju.

Sementara itu, Ketua Pemuda Muhammadiyah Sulawesi Selatan Hery Wawan yang hadir dalam acara ini memberikan apresiasi atas terselenggaranya pelantikan dan rapat kerja. Ia menekankan bahwa pemberdayaan kader harus menjadi prioritas utama, dengan target pencapaian 10.000 kader Pemuda Muhammadiyah di seluruh Sulawesi Selatan.

Plh Sekretaris Daerah Kabupaten Barru.Andi Syarifuddin ,S.IP juga menyampaikan dukungannya terhadap Pemuda Muhammadiyah, menegaskan bahwa Pemerintah Kabupaten Barru siap bersinergi dalam berbagai program yang dapat berkontribusi terhadap pembangunan daerah.

Sebagai perwakilan dari PJ Gubernur Sulawesi Selatan, Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Sulsel H.Suherman,S.H secara resmi membuka rapat kerja. Dalam sambutannya, ia menyampaikan harapan agar Pemuda Muhammadiyah terus berkontribusi dalam berbagai kegiatan positif yang bermanfaat bagi masyarakat Kabupaten Barru dan Sulawesi Selatan secara umum.

Acara pelantikan dan rapat kerja ini menjadi momentum penting bagi Pemuda Muhammadiyah Kabupaten Barru dalam memperkuat perannya sebagai organisasi kepemudaan yang berkontribusi bagi kemajuan daerah.

( Irsam )